



È un percorso escursionistico che, a tappe, unisce Limone a Salò. Il trekking parte dal piazzale del bar Turista e si snoda per il primo tratto sul n. 101 lungo la valle del Singol, poi segue il n. 102 fino a Dalco (m. 844) e Degà (m. 904; **h. 2:10**), si innesta sul n. 268 per Fornaci, sale sul crinale del monte Bestone fino alla vetta (m. 917) per poi scendere sulla via asfaltata nei pressi del ristorante La Baita, aggirare Voltino per via delle Fontane e raggiungere Ustecchio di Tremosine (m. 490; h. 1:50 – **h. 4:00**). A Mure, attraversata la provinciale, si va verso la Pozza, dove si trova un piccolo bacino idroelettrico, e si scende lungo una comoda mulattiera in val Brasa, passando per la località Ponti. Sulla stradina asfaltata, segnata col n. 209, si sale a Priezzo, quindi a Musio, Sompriezzo e, sfiorando Secastello, alla selletta di Nevese (m. 752; h. 1:30 – **h. 5:00**). Seguendo il sentiero n. 267 si scende prima a Pregasio (m. 478), poi, oltrepassata la chiesetta di San Marco, a Lo e al ponticello in ferro che supera l'orrido della forra del fiume Tignalga, nei pressi del bacino artificiale della piccola centrale di Campione. A questo punto si può scendere a sinistra, attraversando una galleria fino al lago, oppure immergersi sul sentiero n. 266 (h.1:00 – **h. 6:00**) che risale sul versante opposto a Prabione. Da qui si può salire al monte Cas (m. 779) e raggiungere il santuario della Madonna di Monte Castello, oppure proseguire verso Gardola e, col n. 265, Aer, Piovere e Muslone, dove la Bassa Via del Garda tocca altri punti molto panoramici.



Es handelt sich hier um einen Etappen-Wanderweg, der Limone mit Salò verbindet. Der Wanderweg beginnt an der Bushaltestelle vor der Bar Turista und führt anfangs über den Weg Nr. 101 durch das Singol-Tal, dann weiter über den Weg Nr. 102 bis nach Dalco (844 m) und Degà (904 m; **2:10 Std.**); dort mündet er in den Weg Nr. 268 nach Fornaci und steigt über den Kamm des Monte Bestone bis zum Gipfel (917 m) an; von hier geht es auf einer Asphaltstraße wieder bergab zum Restaurant La Baita und über die Via delle Fontane um Voltino herum bis nach Ustecchio di Tremosine (490 m; 1:50 Std. – **4:00 Std.**). Sie überqueren die Landesstraße in Mure und gehen weiter in Richtung Pozza mit einem kleinen Wasserwerk; daraufhin wandern Sie von der Ortschaft Ponti über einen bequemen Maultierpfad durch das Brasa-Tal bergab. Auf der schmalen, als Weg Nr. 209 ausgemerkten Asphaltstraße geht es hinauf nach Priezzo, dann nach Musio, Sompriezzo und vorbei an Secastello auf den kleinen Nevese-Sattel (752 m; 1:30 Std. – **5:00 Std.**). Nun folgen Sie dem Weg Nr. 267 bergab nach Pregasio (478 m), gehen an der kleinen Kirche San Marco vorbei nach Lo und gelangen in der Nähe des Stausees mit dem Wasserwerk Campione an eine Eisenbrücke, die die tiefe Schlucht des Tignale-Bachs überquert. Hier können Sie entweder nach links durch den Tunnel bis zum See hinab wandern oder den Weg Nr. 266 (1:00 Std. – **6:00 Std.**) einschlagen, der auf der gegenüberliegenden Seite bergauf nach Prabione führt. Von hier aus können Sie wiederum auf den Monte Cas (779 m) bis zur Wallfahrtskirche Montecastello und zum Gipfelkreuz steigen, oder in Richtung Gardola weitergehen und dann auf dem Weg Nr. 265 nach Aer, Piovere und Muslone, wo die der Montagnoli-Weg noch viele wunderschöne Panoramapunkte zu bieten hat.



This itinerary links Limone to Salò. Starting out from the Turista Bar square, you'll take trail n. 101 through the Singol Valley. Proceed along trail n. 102 to Dalco (844 m) and Degà (904 m; **h. 2:10**), then take trail n. 268 to Fornaci, which climbs to the top of Mount Bestone (917 m) then descends along the asphalt road near the La Baita restaurant. Pass Voltino by way of Via della Fontane and head for Ustecchio di Tremosine (490 m; h. 1:50 – **h. 4:00**). In Mure, after crossing the provincial road, you'll head to Pozza, where you'll come across a small hydroelectric basin. Take the easy downhill trail to the Val Brasa valley, near the village of Ponti. Take the asphalt road, marked trail 209, to Priezzo, and then proceed for Musio and Sompriezzo. Skirting Secastello, you'll reach the saddleback section of Nevese (752 m; h 1:30 – **h. 5:00**). Take trail n. 267 that descends to Pregasio (478 m), passes the San Marco church, and leads to Lo and the iron bridge that crosses the ravine of the Tignalga River, near the artificial lake of the Campione power plant.

At this point, turn left and pass through the tunnel that leads to the lake, or take trail n. 266 (h. 1 – **h. 6:00**) that climbs in the opposite direction to Prabione. Here you can walk up to Mount Cas (779 m) to the sanctuary of the Madonna of Monte Castello, or head to Gardola and take trail n. 265 to Aer, Piovere and Muslone, where the Lower Garda Route touches other panoramic spots.

T/B	km			Diff.
T	var./untersch.	904	var./untersch.	★★★

